
Отчет Думы за 2016 год 

  

 За отчетный 2016 года Думой проведено 17 заседаний, на которых 

рассмотрено   и принято 91 решение. По инициативе специалистов Думы было 

внесено для рассмотрения 56 проектов решений Думы, 32 проекта решений Думы 

подготовлен и внесен специалистами органов местного самоуправления 

исполнительной власти  и 3 проекта решений Думы внесено Контрольным 

управлением для рассмотрения. Все внесенные в адрес Думы нормативно-правовые 

акты (32) подвергались юридической экспертизе специалистами Думы. Средний 

процент участия депутатов в заседаниях Думы составил 78,05. В Думе в течении 

отчетного периода работало 5 депутатских постоянных комиссий: комиссия по 

социальным вопросам, мандатная комиссия, комиссия по вопросам законности и 

местного самоуправления, комиссия по экономической  политике, бюджету, 

финансам и налогам, комиссия по вопросам городского хозяйства, экологии и 

природопользования. Также работала общественная комиссия по оказанию помощи 

собственникам жилья. В отчетном году была сформирована и начала работать 

общественная комиссия по охране окружающей среды. Выше указанными 

комиссиями было проведено 110 заседаний, на которых рассматривались 

соответствующие профилю комиссий вопросы. 

За 2016 год было рассмотрено 802 поступивших в Думу документа, в ходе 

деятельности Думы специалистами аппарата подготовлено 978 писем, обращений и 

других документов для решения   полномочий и вопросов, которые ставились 

избирателями. 

В Думу  поступило и было рассмотрено 65 заявлений, по ним приняты 

следующие решения: 

-положительно решено по 12 заявлениям; 

-отрицательно решено по 14 заявлениям; 

-даны разъяснения по 25 заявлениям; 

-в стадии рассмотрения находятся 14 заявлений; 

-депутатам направлено – 2 заявления 

На приеме у Председателя Думы КГО с устными вопросами были 123 человека. 

По заявлениям и устным обращениям направлено 327 писем, запросов, обращений. 

В отчетный период в числе главных направлений работы Думы было – 

организация контроля за выполнением муниципальных целевых программ. На 

заседаниях Думы, постоянных комиссий неоднократно заслушивались отчеты 

специалистов Администрации по выполнению соответствующих профильных 

муниципальных программ, по результатам рассмотрения в адрес исполнительных 

органов направлялись рекомендации. Так, 17 февраля 2016 года на заседании Думы 

было принято Решение «Об итогах деятельности рабочей группы депутатов по 

изучению ситуации, сложившейся с выполнением работ по реконструкции участков 

автодорог ул. Гикалова и ул. Свердлова, в котором были даны конкретные 

предложения Главе КГО Набоких С.М., направленные на улучшение организации 

ремонтных работ по автодорогам города. К сожалению, не исполнение  решения 

Думы Главой КГО Набоких С.М. привело к тому, что по результатам плановой 



проверки расходования финансовых средств областного бюджета Главе КГО было 

выдано предписание об устранении причин не правомерного использования средств 

областного бюджета на сумму 5,7 млн. рублей. 

При рассмотрении проекта бюджета на 2017 год все целевые муниципальные 

программы были проанализированы на депутатских комиссиях, даны предложения 

Администрации КГО по повышению эффективности использования бюджетных 

средств. 

В отчетный период Дума под контролем держала вопросы исполнения бюджета 

2016 года. Квартальные отчеты об исполнении 2016 года регулярно рассматривались 

на заседаниях постоянной депутатской комиссии  по бюджету. Кроме этого, итоги 

всех контрольных проверок проведенных Контрольным управлением 

рассматривались на заседаниях Думы. По выявленным Контрольным управлением 

замечаниям Думой принимались в адрес Главы КГО соответствующие рекомендации. 

Группой депутатов Думы – Георгиевым В.М., Касимовым Н.Ш., Ляпуновым 

А.В., Мальбергом С.Л., Мартыновым В.А, Напольских А.В, Подобедовым Ю.В., 

Парамоновым А.И, Русских Г.В., Сосновских А.В, Сытых Н.А, Савватеевым Д.С. в 

отчетном году была организована работа по представлению благотворительной 

помощи от ГОКа по выделению щебня и отсевов на ремонт автодорог в коллективных 

садах, в поселках ИЖС, обустройство парковок для автотранспорта, обустройство 

спортивных площадок, на благо устроительные работы  на территории кладбищ. 

По инициативе депутатов Мартынова В.А., Мальберга С.Л., Русских Г.В., и 

непосредственном участии в организации работ в районе школы №5, был построен и 

запущен в эксплуатацию хоккейный дворовый корт. 

При организационной поддержке депутата Касимова Н.Ш. был решен вопрос 

по финансированию сооружения памятника «Ликвидаторам Чернобыльской аварии». 

В целях развития системы местного самоуправления Думой была обеспечена 

работа общественной комиссии по оказанию помощи собственникам жилья. Для 

привлечения населения к решению вопросов  экологии по инициативе депутатов была 

сформирована при Думе Общественная комиссия по охране окружающей среды, куда 

вошли представители общественных объединений, партий, ветераны труда. 

Приоритетным направлением работы данной комиссии является пропаганда по 

развитию общественного движения «за чистый городской округ и воспитание» 

экологической культуры населения. 

В стадии рассмотрения вопрос «О формировании общественной комиссии по 

контролю за эффективным использованием бюджетных средств».    

В отчетном периоде в целях общественного контроля на заседаниях Думы были 

организованы регулярные отчеты о работе  Муниципального отдела МВД России. 

Входе данных отчетов выявлялись проблемные вопросы в работе Муниципального 

отдела, по которым Дума обращалась в областное  Управление МВД, в Министерство 

внутренних дел. По инициативе депутатов и  аппарата Думы нам удалось привлечь 

внимание руководство МВД к решению существующих проблем в медицинском 

обслуживание сотрудников полиции. 

Одним из важнейших периодов работы депутатов, аппарата Думы являлась 

подготовка проекта бюджета на 2017 год. Внесенный Администрацией КГО проект 

бюджета на 2017 год имел большое количество не урегулированных вопросов, как по 



доходной так и по расходной части бюджета. К сожалению бюджет на 2017 год Дума 

была вынуждена принять только потому, чтобы исключить ежемесячное 

финансирование бюджетных учреждений из расчета 1/12 годового бюджета. 

При этом были поставлены перед Главой КГО условия, что он в течении 1 

квартала 2017 года решит вопросы: 

1.1  О компенсации доходов в  бюджет  Качканарского городского округа в сумме 

17 млн. рублей в связи с предстоящей недоплатой налога  на землю по решению суда 

со стороны АО «ЕВРАЗ КГОК». 

1.2 О компенсации или отмене предписания Минфина Свердловской области по 

возврату 5,7 млн. руб. в Областной бюджет. 

1.3  О предоставлении  бюджету Качканарского городского округа 20 млн. рублей 

для оплаты за выполненные ремонтно-строительные работы по автодороге ул. 

Свердлова (район троллейбусного кольца) 

 

 Председатель Думы                                                       Г.В. Русских 

 


